

# Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Pimpin Upacara 17 An Bulan Mei TA 2022

Agung widodo - [SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID)

May 17, 2022 - 09:39



*Korem 073/Makutarama melaksanakan upacara bendera 17 an bulan Mei tahun 2022, bertempat dilapangan apel Makorem, Jln. Diponegoro, Salatiga Jawa Tengah. Selasa, (17/05/2022).*

SALATIGA- Korem 073/Makutarama melaksanakan upacara bendera 17 an bulan Mei tahun 2022, bertempat dilapangan apel Makorem, Jln. Diponegoro, Salatiga

Jawa Tengah. Selasa, (17/05/2022).

Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., sebagai Inspektur upacara dan Kapenrem 073/Makutarama Mayor Inf Masrokan sebagai Komandan upacara yang diikuti oleh Kasrem, para Kasatdisjan, Perwira staf dan seluruh anggota dan PNS Korem 073/Makutarama.



Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E,M.M. yang disampaikan oleh Danrem, pada kesempatan yang berbahagia ini, marilah senantiasa kita memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, kita dapat terus menjalankan tugas dan tanggung jawab pengabdian kita kepada masyarakat, bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Masih dalam suasana Idul Fitri, untuk itu saya selaku Kepala Staf Angkatan Darat dan pribadi, mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 H, mohon maaf lahir dan batin bagi segenap prajurit dan PNS TNI AD yang beragama Islam, dan juga Selamat Hari Raya Waisak 2022 kepada yang merayakan.

Pada kesempatan upacara ini, saya juga mengucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, karena berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat kita laksanakan dengan baik.

Banyak prestasi yang telah diperbuat oleh para prajurit kita. Baru-baru ini saya telah memberikan penghargaan kepada para prajurit yang telah melumpuhkan salah satu anggota KKB yang telah membunuh prajurit dan istrinya, sehingga kedua anaknya menjadi yatim piatu, penghargaan juga saya berikan kepada kedua prajurit yang berhasil menggagalkan pembegalan yang dilakukan oleh sembilan orang.

Rasa bangga dan hormat saya untuk setiap prajurit yang berhasil melaksanakan tugasnya dan membantu mengatasi kesulitan masyarakat di sekelilingnya.



Bulan Mei ini adalah bulan yang bersejarah, karena pada tanggal 20 Mei kita juga memperingati Hari Kebangkitan Nasional yang menjadi pengingat akan tumbuhnya semangat bangsa Indonesia. Menjadi titik awal dari semakin bangkitnya rasa nasionalisme dan cinta akan Indonesia.

Jadikan momen ini, sebagai penambah semangat kita dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanahkan oleh negara, diantaranya dalam melakukan pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam, termasuk penanganan pandemi Covid-19, dan tugas-tugas perbantuan lainnya.

Pencapaian keberhasilan tugas yang selama kita raih, harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan, karena ke depan, berbagai agenda yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD. Untuk menyambut tugas mulia tersebut, maka terus pelihara kesiapan operasional serta optimalkan program-program peningkatan profesionalisme prajurit TNI AD.

Editor : JN1 JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt